



First Edition: May 2013

Mac is a U.S. registered trademark of Apple Inc. Windows is a U.S. registered trademark of Microsoft Corporation. Copyright ©2013 Nortek, Inc. All rights reserved. The SKAA™ word mark and trademark are owned by Eleven Engineering, Inc. All other products and brand names are trademarks of their respective owners.

Première édition: Mai 2013

Mac est une marque de commerce américaine déposée d'Apple Inc. Windows est une marque de commerce américaine déposée de Microsoft Corporation. Copyright ©2013 Nortek, Inc. Tous droits réservés. SKAA™ est une marque verbale et une marque de commerce qui appartiennent à Eleven Engineering, Inc. Tous les autres produits et noms de marques sont des marques de commerce de leurs propriétaires respectifs.

## Getting Started Guide Guide de démarrage

USB Baton for PC and Mac® computers  
Bâton USB pour ordinateurs PC et Mac®



9901299-REV-A

## 1 Insert USB Baton

The USB Baton requires no setup with most computers and newer operating systems. If required, you can configure your USB Baton using the following steps:

### For Windows® Users

Open **Control Panel > Hardware and Sound > Sound**. Under the Playback tab, select **Speakers (SKAA Transmitter)**, and then select the **Set Default** button.

### For Mac® Users

From System Preferences, select **Sound**. Under Output, select **SKAA Transmitter**.

You can use a Baton with up to four Korus speakers simultaneously.

## 2 Play

Turn on your computer and begin playing the song, movie, or game of your choice.

## 3 Connect

If your Korus speaker is already configured with other Batons, press the speaker's **Connect** button twice to search for the new USB Baton. When in search mode, the Connect button light turns amber. When the Baton connects with the speaker, the light turns bright amber.

Then press and hold the speaker's **Connect** button to add the USB Baton to the speaker's Favorites list. When the Baton has been added to the Favorites list, the Connect button light turns bright white.

## 4 Listen and Enjoy

## 1 Introduisez le bâton USB

Le bâton USB ne nécessite pas d'installation avec la plupart des ordinateurs et de nouveaux systèmes d'exploitation.

Si nécessaire, vous pouvez configurer votre bâton USB à l'aide des étapes suivantes:

### Pour les utilisateurs de Windows®

Ouvrir **Panneau de commande > Matériel et son > Son**. Sous l'onglet Playback, sélectionnez les haut-parleurs (**Émetteur SKAA**), puis sélectionnez le bouton de **configuration par défaut**.

### Pour les utilisateurs de Mac®

À partir des Préférences du système, sélectionnez **Son**. Sous Sortie, sélectionnez **Émetteur SKAA**.

Vous pouvez utiliser un bâton avec jusqu'à quatre haut-parleurs Korus simultanément.

## 2 Lecture

Mettez votre ordinateur en marche et commencez la lecture de la musique, du film ou du jeu de votre choix.

## 3 Connexion

Si votre haut-parleur Korus est déjà configuré avec d'autres bâtons, appuyez sur le bouton **Connect** deux fois pour chercher le nouveau bâton USB. En mode de recherche, le voyant du bouton Connect prend la couleur orange. Lorsque le bâton se connecte au haut-parleur, la couleur du voyant devient orange vif.

Puis appuyez et maintenez le bouton **Connect** du haut-parleur pour ajouter le bâton USB à la liste des favoris du haut-parleur. Lorsque le bâton a été ajouté à la liste des favoris, le voyant du bouton Connect prendra la couleur blanc vif.

## 4 Écoutez et profitez-en